

L'ANTECHRIST

2 Thessaloniens 2:1-12; Daniel 7:7-28; 8:23-25; 11:21-24,28-32; 36-38, 45; 12:1-3; Apocalypse 13:1-18.

LEÇON 413 - Cours des Adultes

VERSET DE MEMOIRE: "Le mystère de l'iniquité agit déjà; il faut seulement que celui qui le retient encore ait disparu" (2 Thessaloniens 2:7).

I. Les Evénements Précédant Le Règne de l'Antéchrist

- 1) L'Apostasie doit d'abord arriver: 2 Thessaloniens 2:1-3.
- 2) L'Enlèvement de l'Eglise se produira avant que l'antéchrist ne soit révélé: 2 Thessaloniens 2:5-8; Esaïe 26:20, 21.

II. L'Antéchrist

- 1) Une alliance avec les Juifs est traitée et brisée: Daniel 9:27;11:30-32
- 2) Il est le dirigeant du monde entier: Daniel 7:7, 8, 15-25; 11:21-24, 28, 29; Apocalypse 13:7.
- 3) Il est dirigé par Satan: 2 Thessaloniens 2:9-12; Daniel 8:23-25; Apocalypse 13:1-6.
- 4) Il se proclame Dieu: 2 Thessaloniens 2:4; Daniel 11:36-38, 45; Apocalypse 13:8-18; Matthieu 24:15

III. La Tribulation

- 1) C'est une période de trouble: Daniel 12:1-3; Matthieu 24:21.
- 2) Le jugement de Dieu est déversé sur le monde: Daniel 7:9, 10;Apocalypse 16:1-21.
- 3) L'antéchrist est vaincu: Daniel 7:11, 12,26.
- 4) Jésus-Christ prend les rênes du gouvernement: Daniel 7:13, 14, 18, 22, 27, 28.

COMMENTAIRE

L'Antéchrist

Jésus dit: "Je suis venu au nom de mon Père, et vous ne me recevez pas; si un autre vient en son propre nom; vous le recevrez" (Jean 5:43). Celui-là qui viendra en son propre nom n'est personne d'autre que l'antéchrist contre qui Jean nous met en garde: "Vous avez appris qu'un antéchrist vient" (I Jean 2:18). L'Apôtre Paul se réfère à lui comme "l'homme du péché", "le fils de la perdition".

Maintenant, on nous dit qu'il viendra avant le jour du Christ. Cela veut dire qu'il viendra régner avant la révélation de Christ qui sera à la fin de la Tribulation. Voyons l'ordre des événements tel qu'il est donné dans 2 Thessaloniens 2.

L'Apostasie

L'apostasie doit d'abord arriver. Peut-être que la plus grande manifestation de l'apostasie a été l'abandon des doctrines fondamentales de l'Eglise et un attachement au modernisme. Plusieurs personnes portent le nom "Chrétien", mais renient la divinité de Christ. Elles affirment que leurs enseignements viennent de la Bible, mais en renient les miracles. Elles reconnaissent un "Etre Suprême", mais substituent le Darwinisme au récit de Genèse concernant la Création. "Ayant l'apparence de la piété, mais reniant ce qui en fait la force. Eloigne-toi de ces hommes-là."

Le Saint-Esprit

Maintenant, après l'apostasie, nous lisons au sujet de Celui qui empêche encore la révélation de l'antéchrist. "Car le mystère de l'iniquité agit déjà; il faut seulement que celui qui le retient (l'empêche) encore ait disparu. Et alors apparaîtra l'impie" (2 Thessaloniens 2:7, 8). Celui qui l'empêche actuellement n'est personne d'autre que l'Esprit de Dieu, le Saint-Esprit qui fut envoyé sur la terre le Jour de la Pentecôte et qui est resté jusqu'à ce jour, cherchant une Epouse pour Christ. Le Saint-Esprit quittera ce monde en compagnie de l'Epouse, afin de la présenter à Christ lors de l'Enlèvement de l'Eglise.

"Va, mon peuple, entre dans ta chambre, et ferme la porte derrière toi; cache-toi pour quelques instants, jusqu'à ce que la colère soit passée" (Esaïe 26:20).

Au moment où l'Epouse sera en sécurité dans le pavillon de Dieu, jouissant du Festin de Noces de l'Agneau, l'antéchrist sera révélé sur la terre. Lorsque l'Antéchrist aura achevé son court règne, le Seigneur "l'anéantira par l'éclat de son avènement." Cette venue sera la révélation de Christ au commencement du Millénium.

Le Mystère de l'Iniquité

Le mystère de l'iniquité qui agissait au temps de Paul est certainement en train d'agir avec plus d'ardeur de nos jours. L'une des plus grandes tromperies qui déroutent aujourd'hui est celle du communisme. Cette religion impie basée sur les théories athéistiques de Marx et Engels promet l'utopie, mais livre à l'esclavage abject. Elle rejette la vérité et appelle vérité tout ce qui contribue au succès de sa cause. "La corne jeta la vérité par terre, et réussit dans ses entreprises" (Daniel 8:12). Dans le but d'assujettir les hommes et de contrôler beaucoup de pays par des mensonges et la fausse propagande, le Communisme a prospéré et domine maintenant le tiers de la planète, et plus du tiers de la population mondiale. Cette philosophie athéistique détrône Dieu et exalte l'homme,

puis instaure la soi-disant science. Elle promet la paix, mais prône la violence et l'effusion du sang. Cette philosophie réduit l'homme spirituel à un animal et condamne à mort toute personne qui est en désaccord avec ses doctrines. Elle approuve le mensonge, le vol, l'immoralité et même le meurtre, si cela favorise la cause du Communisme.

L'Homme du Péché

De la mer tumultueuse de l'agitation politique sort celui dont "l'apparition se fera par la puissance de Satan, avec toutes sortes de miracles, de signes et de prodiges mensongers." Celui-là, l'antéchrist, est appelé "l'homme de péché"; et, littéralement, l'homme de l'anarchie. Ceci est un grand point qu'il faut se rappeler. Pourquoi? Parce que c'est exactement ce qu'il est - anarchique. Il ne tient compte d'aucune loi, excepté celle que lui-même institue.

Son pouvoir de tromperie est si grand que le monde entier s'émerveillera et l'admira. Les hommes proclameront: "Qui est semblable à la bête, et qui peut combattre contre elle?" Il parle au sujet de grandes choses et attire le monde vers lui. Décrit en tant qu'une bête, il a l'apparence d'un léopard, d'un ours, et d'un lion. Ceci indique que dans son royaume sont manifestés certaines des qualités qui caractérisent les royaumes décrits dans Daniel chapitre 7. La splendeur de l'or de Babylone, la grande puissance du royaume des Mèdes et des Perses, l'élégance de l'art et l'intelligence de la Grèce, la loi et la discipline draconiennes de Rome, sont toutes combinées pour amener les hommes à avoir une crainte respectueuse pour un tel monarque.

"Il aura de l'arrogance dans le cœur, il fera périr beaucoup d'hommes qui vivaient paisiblement." La paix et la prospérité – deux d'entre les plus grands désirs de l'homme – sont accordées par lui pour un temps. "Il paraîtra au milieu de la paix, et s'emparera du royaume par l'intrigue" (Daniel 11:21). "Il entrera, au sein de la paix, dans les lieux les plus fertiles de la province; il fera ce que n'avaient pas fait ses pères, ni les pères de ses pères; il distribuera le butin, les dépouilles et les richesses; il formera des projets contre les forteresses, et cela pendant un certain temps" (Daniel 11:24).

L'Abomination de la Désolation

Tel que nous comprenons Daniel 9:27, l'antéchrist fait une alliance avec les Juifs pour une période de sept ans (une semaine prophétique). Cette alliance contient le privilège qu'ont les Juifs de construire leur temple sur le Mont Morija, l'emplacement du Temple de Salomon à Jérusalem. Les Juifs reprendront leur adoration en faisant des sacrifices dans leur temple. Au milieu de cette période, l'antéchrist brisera son alliance traitée avec les Juifs et "s'élèvera au-dessus de tout ce qu'on appelle Dieu ou de ce qu'on adore, jusqu'à s'asseoir dans le temple de Dieu, se proclamant lui-même Dieu" (2 Thessaloniciens 2:4). C'est "l'abomination de la désolation, dont a parlé le prophète Daniel" (Matthieu 24 :15).

Pour augmenter ses demandes d'adoration, nous voyons une autre bête s'élever de la terre, un faux prophète, dont le devoir est de convaincre le monde de la divinité de la première bête, et de demander qu'elle soit adorée. Bien que l'apparence du faux prophète soit celle d'un agneau, son discours révèle la source de son pouvoir – le diable – "il parlait comme un dragon".

La Marque de la Bête

Le contrôle absolu que Satan a à travers ces deux hommes se remarque dans l'exigence à chacun de leurs sujets de recevoir sur la main droite ou sur le front la marque de fidélité. Sans cette marque, on ne peut acheter ni vendre; avec cette marque on est condamné à l'enfer éternel. "Si quelqu'un adore la bête et son image et reçoit une marque sur son front ou sa main, il boira, lui aussi, du vin de la fureur de Dieu,... et il sera tourmenté dans le feu et le soufre,... et la fumée de leur tourment monte aux siècles des siècles ; et ils n'ont de repos ni jours ni nuits, ceux qui adorent la bête et son image, et quiconque reçoit la marque de son nom" (Apocalypse 14 :9-11). "Choisissez aujourd'hui qui vous voulez servir" (Josué 24 :15).

La Comparaison

Le triomphe de Satan à travers l'antéchrist est court. A partir du temps où il s'installe comme Dieu jusqu'à la fin de son règne, il n'y a qu'une durée de quarante deux mois. Comparez ceci au Règne Millénaire de Christ sur la terre dont la durée est de mille ans, et choisissez Christ aujourd'hui. Soyez sûr que votre nom est écrit dans le Livre de Vie de l'Agneau; autrement, vous serez pris au piège du maître de la tromperie. "Et tous les habitants de la terre l'adoreront, ceux dont le nom n'a pas été écrit dès la fondation du monde" (Apocalypse 13 :8). Votre nom y est-il écrit ?

Bien que l'antéchrist ait promis la paix durant son règne, il n'a pas tardé à s'élever comme Dieu jusqu'à ce que le Tout-Puissant ait commencé à déverser Ses jugements sur la terre. Nous n'avons qu'étudier le livre de l'Apocalypse pour voir ce qui arrivera dans cette courte période de tribulation. "Veillez donc et priez en tout temps, afin que vous ayez la force d'échapper à toutes ces choses qui arriveront, et de paraître debout devant le Fils de l'homme" (Luc 21:36).

QUESTIONS

1. Donnez l'ordre des événements qui précéderont le Millénaire.
2. Que signifie l'apostasie ?
3. D'où l'antéchrist tire-t-il sa puissance ?
4. Jusqu'où s'étend son domaine ?

5. Qu'arrivera-t-il à ceux qui prendront sa marque ?
6. Qu'est-ce que "l'abomination de la désolation ? "
7. Citez quelques-uns des autres noms bibliques de l'antéchrist ?
8. Pendant combien de temps l'antéchrist règnera t-il ?
9. Où l'antéchrist établit-il son siège ?
10. Comment l'antéchrist est-il détrôné ?